

晴嵐幼稚園だより <地域版>



おおきくなあれ

地域版NO.2 R5年6月

大津市立晴嵐幼稚園

園長 平尾 かなめ

大津市鳥居川町 15-22

☎・FAX 537-1578

Otsu2714@city.otsu.lg.jp

幼稚園前の三田川のアジサイが咲き出しました。淡い色が一雨ごとに少しずつ変わっていく様子を楽しんでいます。晴嵐幼稚園でも、子どもたちが植えた野菜の苗や花の種が日に日に生長し、その生命力が子どもたちの姿と重なって見えます。

野菜の苗植えをした時に、子どもたちと一緒に、支柱に赤いテープを貼りました。少しずつ伸びていく苗の命を視覚化して「こんなに大きくなったんだ」と分かるように…。

花が咲いたり、実がついたり…という目に見える生長は気付きやすいものですが、苗自体の生長にはなかなか気付きにくいものです。

子どもたちの成長も同じです。〇〇ができるようになった！というような成長は分かりやすいですが、その子自身の育ちには、期待するあまり、出来て当たり前のように思ってしまったたり、逆にできないことに目がいてしまったりしませんか？見えない（気付かない）ところで、頑張りや素晴らしい育ちがたくさんあることにも気付いていきたいものです。できた！できない！にとられることなく、子どもの「気持ちを表現していること」【挨拶のできる子ども】「興味をもっていること」「夢中になっていること」「自分なりに考えていること」【あきらめない子ども】「人に対しての気持ちの揺れ」【相手のことも考えられる子ども】などにも成長している姿をたくさん見つけていきたいと思っています。

晴嵐幼稚園の教育目標 3つの「あ」



あいさつのできる子ども あきらめない子ども あいてのことも考えられる子ども

地域と共に・・・いつもありがとうございます♡



防犯教室



畑を耕していただきました



サツマイモの苗植えをしました。



園前の三田川で川遊び。



晴嵐図書さんの読み聞かせ

晴嵐コミュニティ図書では、毎月第2土曜日10:30～楽しいお話の催しをされています。ぜひ親子で足を運んでみてください。

防犯教室では、大切な命を守るための話をさせていただきました。晴嵐図書さんには毎月の読み聞かせて、おはなしの世界の楽しさを知らせていただいています。また、地域の方には三田川の草刈りや園の畑を耕していただきました。他にも毎週の未就園児親子活動では、民生委員・児童委員、子育てアドバイザーの皆様にもお世話になっています。多くの方々のお陰で、子どもたちの生活がより豊かに、楽しいものになっています。感謝の気持ちでいっぱいです。今後とも温かなご支援をどうぞよろしく願いいたします。

裏面もご覧ください